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平成２２年度第４回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２２年７月７日（水）１３：３０～

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 吉村学長（議長），對馬，吉岡，井上，熊田，池村，本橋，西田，大好，

茆原，濱田，中村，小川，笠原，四反田，河谷，浅沼，砂子田，

泰松各評議員

欠席者 なし

陪 席 後藤，新開各理事

監 事 渡部，小林各監事

議 事

１．平成２２年度第３回教育研究評議会議事要旨の確認

第３回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）国立大学法人秋田大学における教育系職員の任期に関する規程の一部改正につい

て

對馬理事から資料により説明があり，了承された。

（２）国立大学法人秋田大学職員給与規程の一部改正について

對馬理事から資料により説明があり，了承された。

（３）国立大学法人秋田大学医員及び医員（研修医）就業規則の一部改正について

對馬理事から資料により説明があり，了承された。

（４）秋田大学大学院工学資源学研究科共同大学院の設置について

西田工学資源学研究科長から資料により説明があり，設置に向けて作業を進め

ていくことが了承された。

（５）秋田大学工学資源学部附属鉱業博物館規程の一部改正について

西田工学資源学研究科長から資料により説明があり，了承された。

３．報告事項

（１）平成２１事業年度に係る業務の実績及び中期目標期間に係る業務の実績に関する

報告書について

熊田学長特別補佐から，同報告書について前回の本会議で審議後に最終調整を

し，６月末に提出したことの報告と同報告書作成にあたっての協力に対し謝辞が

あった。また，国立大学法人評価委員会によるヒアリングが８月１８日に行われ

ることの報告があった。
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（２）第１期中期目標期間事業報告書について

熊田学長特別補佐から，国立大学法人法の規定に基づき同報告書を６月末日に

提出したことと，同報告書をＡＵＣＩＳに掲載していることの報告があった。

（３） 国立大学法人評価実務担当者連絡会について

熊田学長特別補佐から資料により報告があった。

（４）平成２１年度決算について

後藤理事から資料により報告があった。

また，同理事から席上配付資料により，「平成21事業年度財務諸表の承認につ

いて」等の報告があった。

（５）平成２２年度学生生活実態調査の実施について

吉岡理事から，４年に１度実施の調査で，学部学生３人に１人の割合と留学生

の学部正規生全員を対象として実施することの報告と，各学部等に対して実施・

回収への協力要請があった。

（６）７月祭(プレ秋大祭)の実施について

吉岡理事から，学内の学生を対象として１０月実施予定の大学祭に先がけ，初

めての試みとして，プレ秋大祭が７月１０日（土）に実施されること及び催し内

容の報告があった。

（７）秋田大学オープンキャンパス２０１０の実施について

吉岡理事から資料により報告があった。

（８）図書館改修計画及びサービスの縮小について

大好附属図書館長から資料により報告があった。

（９）学長手持ち人件費による教員の配置について

学長から資料により報告があった。

（10）秋田大学医学部創立４０周年記念事業について

本橋医学系研究科長から資料により，事業の概要及び記念式典を１１月２８日

（日）に予定していることの報告があった。

（11）国立大学協会通常総会について

学長から資料により報告があった。

（12）国立大学法人学長・大学共同利用機関法人機構長等会議について

学長及び後藤理事から資料により報告があった。
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（13）日本教育大学協会評議員会について

池村教育文化学部長から資料により報告があった。

（14）第８９回国立大学医学部長会議について

本橋医学系研究科長から資料により報告があった。

（15）第６４回国立大学附属病院長会議について

茆原附属病院長から資料により報告があった。

なお，同病院長から来年度は本学が当番校である旨の発言があった。

（16）東京サテライト月間業務報告について

学長から資料により報告があった。

（17）大学主催による懇談会・講演会等について

学長から資料により報告があった。

４．その他

○ 学長から，茆原バイオサイエンス教育・研究センター長からセンター長辞任の申

し出があり，本橋医学系研究科長から後任の推薦を受けており，この後の役員会で

審議し了承された場合は７月１６日付けで発令予定であることの報告があった。

○ 学長から，本会議で審議されている各規程等の一部改正等について，審議不要と

とするもの，経営協議会のみの審議事項とするものなどに整理したいことから，後

日各学部等に意見照会する旨の発言があった。

○ 池村教育文化学部長から，同学部学生の窃盗事件についての報告と陳謝があっ

た。

○ 次回教育研究評議会は，９月８日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


